
令和４年市議会第４回定例会（１１月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

11月17日 60分 黒須俊隆 1 大網白里市の現在と今後について

午前10時 議員 (1) 本市の人口について
① 人口のピークはいつだったか。目標との乖離はどれだけ

か。
② 今後の人口推移はどうなるのか。

③ 子どもの数はどうなるのか。

④ 人口減少の原因と対策をどうするのか。

⑤ ４年後、１０年後の人口を何人と設定するのか。

(2) 大網駅東土地区画整理について

① どれだけの費用と労力がかかったのか。

② 路線価はどのように変わったのか。

③ 税収はいくら増えたのか。

(3) 道の駅等の事業について
① 道の駅・観光拠点・交流拠点などの名称はどう使い分け

ているのか。
② これまでかかった費用はいくらか。

③ コンサルの報告書は使えるのか。

④ 来年度に行われる事業計画はあるのか。

(4) 庁舎増築について

① 現状での建設費をどのように考えているのか。

② エレベータを含む二期工事をどのように考えているのか。
③ ４期に分けた計画を見直し、費用の削減を考えてはいか

がか。
2 市民生活支援について

(1) 本市のガス料金は下がるのか。

(2) 給食費支援はどうなるのか。

① 保護者の負担について

② 食材費用の支援について

3 その他

(1) 市や市長は旧統一教会との関係は無かったのか。

(2) 市道の草刈りや街路樹剪定の工程管理について

(3) 教育現場におけるマスク着用について

4 市長事務報告について

11月17日 60分 蛭田公二郎 1 学校給食の充実について

午前11時 議員 (1) 学校給食と食育の充実について

(2) 有機食材の活用と地産地消の推進

① 有機食材活用について

② 地産地消について

(3) 学校給食の無償化

2 環境行政について

(1) 浄化槽の設置促進について

① 市の浄化槽設置計画と到達状況

② 浄化槽設置にかかる費用助成
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(2) 廃プラリサイクル促進の取り組み

① プラごみリサイクルの現状

② 廃プラ新法の仕組みについて

③ プラごみ一括回収に市はどう取り組むか。

④ 一括回収などに対する国の交付金

⑤ 廃プラ新法と新ごみ処理施設建設について

11月17日 40分 林正清子 1 下水道について

午後１時 議員 (1) 大網白里市汚水適正処理構想（案）について

① 汚水処理施設の統廃合について
② 千葉県が示す最終汚水処理人口割合の本市の見通しに

ついて
(2) 雨水対策について

2 移住・定住について

(1) 空き家について

① 空き家バンクの登録者（移住希望者）について

② 市内の家屋総数と、その内の空き家件数について

③ 空き家の担当課について

(2) 移住に関する助成金について

① 国の「空き家対策総合支援事業」について

② 移住に関する助成金の創設について

11月17日 60分 宮間文夫 1 財政について

午後１時40分 議員 (1) 歳入歳出について

2 大網駅東側南側について

(1) 東側ロータリーの混雑解消について

(2) 南側の整備について

3 白里地域の活性化について

(1) 現状について

① 今後の取り組みについて

4 市長事務報告について
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